



Pièces	25 Pièces
Superficie	610 m²
Référence	84425128
Prix	2 200 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

À proximité du cœur de Vence, nichée dans un quartier résidentiel paisible et préservé, se trouve la somptueuse « Villa Vivendi », une bastide en pierre datant des années 40 s'étendant sur 610m², idéale pour les investisseurs. Dotée de 11 appartements exquis destinés à la location saisonnière, chaque résidence, finement décorée, offre un espace extérieur privé ainsi qu'un emplacement de stationnement. Orientés plein Sud ou Ouest, ces logements bénéficient d'un ensoleillement optimal, invitant les hôtes à savourer pleinement leur séjour. Érigée sur un terrain d'environ 4860m², la « Villa ...

Near the heart of Vence, nestled in a peaceful and preserved residential area, lies the splendid "Villa Vivendi," a 1940s stone bastide spanning 610m², ideal for investors. With 11 exquisite apartments designed for seasonal rental, each finely decorated residence offers a private outdoor space and a parking spot. Oriented to the South or West, these accommodations enjoy optimal sunlight, inviting guests to fully savor their stay. Situated on a plot of approximately 4860m², the "Villa Vivendi" features refined common areas including a boutique, a lounge, a professional kitchen, and a heated ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY

11 rue Chauvain - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

